

ESTEBAN MARTÍNEZ SIFUENTES



LOS DIEZ PRINCIPALES DEL NAZISMO

EL CÍRCULO DEL MAL QUE IMPULSÓ
LAS LOCURAS DE HITLER

Las terribles consecuencias del nazismo a través
de los nueve hombres y la mujer que lo hicieron posible



ALMUZARA

» Esteban Martínez Sifuentes

ESTEBAN MARTÍNEZ SIFUENTES (Cerritos, San Luis Potosí, 1960) es egresado de la Escuela de Escritores de la Sociedad General de Escritores de México (sogem). Fue coordinador del suplemento cultural Cal y Canto de El Herald de San Luis Potosí (1986-1987) y colaborador del suplemento Comala y de la sección cultural de El Financiero (1992), entre otros. Como empleado federal, fue encargado de las publicaciones de la Dirección de Procuración de Justicia del Instituto Nacional Indigenista (1999-2003), y coordinador de la revista mensual Eco del Instituto Nacional de Lenguas Indígenas (2010-2018). Ha publicado cuentos, investigaciones, ensayos y novela. Su último libro ha sido USA! USA! (Almuzara México, 2024, ensayo).

Los diez principales del nazismo

El círculo del mal que impulsó las locuras de Hitler

La intención de Los diez principales del nazismo es incluir, con el menor tremendismo posible pero sin escatimar evidencias, a los dirigentes principales del nazismo, los del primer círculo del poder, los que acompañaron deslumbrados y proactivos al líder desde la gestación y el parto de la Bestia. Aquí se describen y desmenuzan los momentos importantes de los siguientes personajes del nacionalsocialismo: Göring, Röhm, Himmler, Hess, Goebbels, Heydrich, Daluge, Bormann, Speer y Magda Goebbels. Existen toneladas de libros sobre el tema, y la pregunta es: ¿para qué publicar otro más? Es convencimiento del autor, Esteban Martínez Sifuentes, que, desde una perspectiva de conocimiento y alerta, este asunto nunca será trillado lo suficiente. Hay que seguir gritando los hechos desde mil perspectivas, con sentido de denuncia, advertencia, desmitificación y desestructuración, siempre desde ángulos críticos y, a ser posible, novedosos. Con su característica agudeza, disecciona estos personajes mientras reflexiona acerca de su impacto en Hitler, basado en la sumisión ciega y la radicalidad enfermiza, en una serie de ensayos que cuestionan y revelan su importancia y sus miserias.

«Este libro es una verdadera rareza porque no es nada común que de este lado del Atlántico se escriban libros tan críticos y, a la vez tan entretenidos, sobre ese devastador fenómeno que fue y, de muchas maneras sigue siendo, el nazismo. Una herida que no cicatriza en la historia de la humanidad. Los diez principales instrumentadores de la barbarie vistos desde ángulos inéditos: una perspectiva dolorosa y una obra de alerta para que no se vuelva a repetir aquella pesadilla para los judíos, los disidentes políticos, los que no eran arios, el mundo... ¿Qué pasaba entonces?, ¿por qué tantos millones de alemanes cayeron en aquella nociva trampa ideológica? En el libro de Esteban Martínez Sifuentes aparecen abundantes pistas para acercarse al abismo que crearon los nazis, que eran, por lo menos al principio, seres humanos como usted y como yo... Como para ponerse a reflexionar.». María Emilia Reséndiz de la Cruz, bibliotecaria mexicana.

NAZISMO • Memorias y biografías • AlmuzaraMéxico



Thema: JPFQ;3MPBGJ-DE-H
978-60-72650-80-0
170 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
13.5 x 21 x 1 cm · 244 g
PVP: 390 \$